

L'Armée syrienne libre se retourne contre la France

RÉSEAU VOLTAIRE | 28 JANVIER 2013

ESPAÑOL عربي



La France a organisé l'Armée syrienne libre (ASL), allant même jusqu'à lui donner son drapeau, celui du mandat français sur la Syrie (1920–1946). Elle lui a officiellement fourni des armes et des fonds, en violation des Traités internationaux. Et elle l'a officieusement encadrée avec des officiers et des formateurs pour renverser le gouvernement légal et légitime. L'ASL a détruit les principales infrastructures du pays et livré des combats qui ont coûté la vie à près de 60 000 Syriens, mais elle n'est pas parvenue à s'emparer du pouvoir.

Constatant l'échec de sa guerre secrète et le soutien sans faille de la majorité de la population syrienne à son État, la France s'est désengagée de l'ASL au moment où elle se lançait dans une nouvelle aventure coloniale, au Mali.

Furieux de cet abandon, les mercenaires de l'ASL se sont retournés sans attendre contre leur allié d'hier. La vidéo que vous aller voir a été tournée dans la « *zone libérée de Bansh* », non loin de la frontière turque, le vendredi 18 janvier 2013.

À l'issue de deux ans de guerre secrète en Syrie, la France s'est coupée de la Syrie et est conspuée par l'ASL.

Source : « L'Armée syrienne libre se retourne contre la France », *Réseau Voltaire*, 28 janvier 2013, www.voltairenet.org/article177267.html